

Правовая цель как средство защиты традиционных ценностей российского общества

Скоробогатов Андрей Валерьевич,
профессор кафедры теории государства и права и публично-правовых дисциплин
Казанского инновационного университета имени В.Г. Тимирязова,
доктор исторических наук, доцент
av.skorobogatov@mail.ru

В статье проведено исследование сущности правовой цели и ее роли в защите традиционных ценностей российского общества. Сделан вывод, что целеполагание является важнейшим признаком развития и функционирования правовой реальности.

Ключевые слова: телеология, правовая цель, правовая реальность, правовое развитие, правовое воздействие, целеполагание, правовая ценность.

Legal Goal as a Means of Protection of Traditional Values of the Russian Society

Andrey V. Skorobogatov
Professor of the Department of Theory of State and Law and Public Law Disciplines
of the Kazan Innovative University named after V.G. Timiryasov
Doctor of History, Associate Professor

The article studies the essence of a legal goal and its role in protection of traditional values of the Russian society. The author concludes that goal setting is the key attribute of the development and functioning of the legal reality.

Keywords: teleology, legal goal, legal reality, legal development, legal impact, goal setting, legal value.